



Die Schweiz? Eidgenossenschaft, Nachbarschaft. Das Land ist soweit in Ordnung, wir Liechtensteiner haben gute Erfahrungen gemacht mit der Schweiz.

Ich habe zwar dort keine Schule besucht, aber später berufliche Kontakte gehabt. Im grossen und ganzen bin ich zufrieden gewesen und habe keine schlechte Erfahrung gemacht, höchstens mit einer Polizeibusse. Meine Tochter ist in der Schweiz verheiratet, so gibt es bis heute Beziehungen. Persönlich schätze ich die Schweizer als exakt und sauber. Sie haben Charakter. Ich würde nichts ändern an der Schweiz.

Unser Land profitiert von der Schweiz durch den Zollvertrag und durch die Grenzschutz. Die Währung spielt auch eine wesentliche Rolle.

Das grösste Problem der Schweiz ist die Umwelt, der Verkehr, die Frage «Bahn oder Strasse».

Die wichtigsten Eigenschaften: Der Eidgenosse hat Stolz, er ist eingebildet gegenüber uns Liechtensteinern und auch den Österreichern gegenüber.

Der bedeutendste Schweizer: Bundesrat Willi Ritschard und Bundespräsident Kurt Furgler.

Karl Elkuch, Schellenberg, *1921, Liechtensteiner, Pensionist, ehem. Unternehmer